

《单词百科:hib是什么意思?hib怎么发音?hib的解释和用法》

英语单词hib是什么意思?hib怎么读?hib怎么发音?美加网为您整理了hib的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



hib的意思

1、abbr.hoop-iron bond 铁箍连接;

hib的双语例句

1、Ms Archibald says Nokia's aim is to offer the right handset to each such group.

Kathryn Archibald说诺基亚旨在为各种用户提供适合他们需求的产品.

2、It is a neuropeptide member belonging to the crustacean hyperglycemic hormone (CHH) neuropeptide family.

除MIH外,CHH家族神经肽还包括高血糖激素、性腺抑制激素 (Gonad-inhibiting hormone, GIH) 和大颚器官抑制激素(Mandibularorgan -inhibitinghormone,MOIH).

3、 Therefore, DOC-1 R gene may be an CDK 2 inhibitor specifically.

因此DOC -1R 可能为CDK2专一性的CDK抑制 因子(CDKinhibitor,CK1).

4、 According to such layered structure three open source frameworks , Tapestry , Spring and Hibernate, are briefly introduced in this paper.

按照这种分层结构, 分别介绍了Tapestry, Spring和Hibernate三种开源框架.

5、 Struts and Hibernate are open source frameworks and commonly used.

其中比较流行的就有开放源码的Struts框架和Hibernate框架.

6、 Tools like Ant, JUnit, XDoclet, Hibernate , and Spring can be difficult to get started with.

同时使用像Ant, JUnit, XDoclet, Hibernates 和Spring这样的工具是非常困难的.

7、 Data base operation having applied Hibernate simplification.

应用Hibernate简化了数据库操作.

8、 Hibernate is an open source and lightweight level data persistence ORM tool.

Hibernate是一个开放源代码的对象关系映射工具,是一个轻量级的数据持久化工具.

9、 Molt-inhibiting hormone (MIH) is a member of CHH (crustacean hyperglycemic hormone) family.

蜕皮抑制激素 (molt -inhibitinghormone, MIH) 属甲壳动物高血糖激素 (crustaceanhyperglycemichormone,CHH) 家族.

10、 The documents include, HIBERNATE configuration, the one-to-many. many-to-many . another is usually more of its own operations.

更不用说了,我培训期间的资料,包括每天老师的例子.文件主要包括, HIBERNATE的配置, 一对多, 多对多. 别的就是些平时的自己作业.

11、 Both simvastatin and CDPC can relieve the damages of the brain in rats HIBD.

辛伐他汀和胞二磷胆碱可减轻新生大鼠HIBD后脑组织损害.

12、 Uganda began wide spread child vaccinations against HIB Hib in 2002.

在2002年乌干达开始广泛地使用针对Hib的疫苗接种.

13、Toshiba Aquilion multislice CT scanner is used.

设备采用ToshibaAquilion多层螺旋CT扫描仪.

14、[Abstract] Objective To prepare Hemophilus influenza B (Hib) polysaccharide conjugated vaccine and study on its stability.

〔摘要〕目的研制b型流感嗜血杆菌（Hib）结合疫苗并考察其稳定性。

15、Then, the system of B/ S structure has been realized by Struts+ Hibernate, which explains the effectiveness of credit risk management of credit system put up in the paper. Finally, it guides enterprises to do credit risk management effectively.

利用Struts+ ? Hibernate技术实现了B/S架构的系统，说明了本文提出的赊销信用风险管理系统的研究是有成效的，它能够有效指导企业赊销信用管理的开展。

16、Toshiba is seeking to offload a big stake in its Westinghouse atomic power unit amid uncertainty over demand for nuclear reactors.

面对核反应堆需求前景的不确定性，东芝（toshiba）正设法出售其持有的西屋电气（westinghouse electric）核电部门大量股份。

17、Panasonic Corp., Hitachi Ltd., NEC Corp., Toshiba Corp. and Mitsubishi Electric Corp. all said they will offer monthly increases of Yen2000 per employee.

松下电器产业公司、日立公司（Hitachi Ltd.）、日本电气公司（NEC Corporation）、东芝公司（Toshiba Co.）和三菱电机（Mitsubishi Electric Co.）都表示，他们将把每位员工的月工资上调2000日圆。

18、First, in developing the application above we used the connection pooling from Hibernate.

首先，在开发上面的应用程序时，我们用了Hibernate中的连接池。

以上是美加网为您整理的hib怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于hib的用法、hib的释义、hib的相关详情请点击：<https://dict.tjqzz.com/hib>